

Les négociations de paix pour la Colombie se poursuivent à la Havane



La Havane, 9 mars, (RHC).- Les dialogues de paix entre le gouvernement colombien et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-FARC-AP, se poursuivent à La Havane.

La question des victimes reste au centre des négociations. Le 17 mars prochain, les représentants du gouvernement et des FARC-AP commenceront à étudier le 5^e point des négociations, concernant les propositions faites par les victimes et les organisations sociales.

Dans un communiqué officiel, les FARC ont mis en exergue la signature d'un accord humanitaire avec le gouvernement colombien, au sujet du déminage de certain terrains, afin de protéger les populations civiles.

Ce dimanche, des dizaines de milliers de personnes vêtues de blanc, ont parcouru les rues des principales villes colombiennes pour exiger la fin de ce conflit, qui dure depuis plus d'un demi-siècle et a fait plus de 220 000 morts. Le président Juan Manuel Santos et des personnalités de la société civile colombienne étaient présents dans le cortège de Caracas, pour apporter leur soutien aux négociations qui ont commencé à la Havane en 2012.

De son côté, l'Armée de Libération Nationale de Colombie, l'un des principaux groupes de guérilla colombiens, a demandé au gouvernement étasunien de reconnaître sa responsabilité historique dans le conflit armé colombien. Ce groupe de guérilla a réitéré son soutien aux dialogues de paix qui se poursuivent à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/48828-les-negociations-de-paix-pour-la-colombie-se-poursuivent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba